## Sorties pédagogiques à l'ARW



L'équipe éducative de l'ARW se montre particulièrement proactive en organisant de nombreuses sorties pédagogiques, animations interscolaires afin de développer en chaque élève sa soif de savoir, son ouverture culturelle et sociale, ses talents sportifs...

## A titre d'exemples :

- Nombreuses excursions linguistiques en Flandre,
- Visites de musées et expositions temporaires,
- Projection de documentaires ou films
- Initiation aux sciences : Experilab à l'attention des élèves de 1<sup>re</sup> année,
- Les animations Sex'Etera pour les élèves de 3<sup>e</sup> année pendant lesquels les thèmes de l'amour, le respect, la vie affective relationnelle et sexuelle... sont abordés,
- Prévention routière : animation organisée pour les élèves de 5<sup>e</sup> année en collaboration avec la Police fédérale,
- L'animation « RYD » Responsible Young Driver pour les rhétos,
- L'info Rhéto sur les études supérieures : les Hautes Ecoles ainsi que l'Université de Liège sont présentes au sein de l'établissement afin de pouvoir donner à nos élèves de rhéto un maximum d'informations,
- Les interscolaires : mini-foot, natation, badminton, basketball, volleyball... ainsi que la participation au Rhéto Trophy,
- Une journée d'initiation au ski quand le climat le permet ou à la patinoire pour nos élèves de 2<sup>e</sup> année,









